



Service informatique a particulier

Par **hacher**, le **16/10/2010** à **05:11**

Bonjour,

Voila j'ai eu un probleme avec mon ordinateur portable cela remonte a 15 jours, l'informatien est venu le chercher, a regarder et reparti avec quelque jour plus tard il me dis que il y as quelque chose qui va pas (disque dur) voyant que la sauvegarde de mes données été longue il fit plusieurs teste (sachant qu'a la base il m'avais dis sa vous coutera 125 euros réinstallation de windows,formatage...)quel que jour plus tard il me dis que sais mon disque dur qui as eu un probleme puis que la carte mère qui as grillé et maintenant il me réclame 125euros sachant que sa correspond a la réinstalation de windows,formatage... mais que l'ordi est totalement mort je trouve que 125euros pour me rendre un ordi mort cela est fort de + qui me dis que sais pas lui qui as grillé la carte mère en fesans je ne sais trop quoi a part laisser le pc allumer toute la nuit qu'en pensez vous